Espol dona filtro de agua a afectados por terremoto

TALÓ LA Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) en las comunidades El Muyuyal y La Humedad, en el cantón San Vicente, provincia de Manabí, y uno en la Isla Palma Real del cantón Muisne, Esmeraldas, como parte de la ayuda para los afectados del terremoto ocurrido el pasado 16 de abril.

DOS FILTROS DE AGUA INS-

Estos sectores recibieron la ayuda debido a que por el sismo se quedaron sin suministro de agua y a diario tenían que salir a la carretera a pedir agua a los conductores de los vehículos.

La Espol e IsraAID firmaron un convenio de cooperación y, tras identificar a las tres comunidades sin agua, empezaron a trabajar en llevarles ayuda, señala un comunicado de la Espol.

Profesores politécnicos aportaron dinero para comprar tres filtros e IsraAID se encargó de la importación, instalación y capacitación de las comunidades en el uso y mantenimiento de equipos. (I)